

Notifica España 237 enfermos con virus del zika



Madrid, 23 ago (RHC) El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de España informó que en ese país se ha incrementado a 237 los casos diagnosticados con el virus del zika, entre ellos 38 mujeres embarazadas.

En un reporte sobre la incidencia del brote epidémico, precisa el Ministerio de salud que en la Última semana se reportaron en la nación europea ocho personas contagiadas por el zika, la mayoría provenientes de países afectados por la enfermedad.

Por otra parte, autoridades sanitarias confirmaron en el mes de julio el primer nacimiento en España de un bebé con microcefalia y otras malformaciones, después que la madre se infectó de zika y dengue durante un viaje a América Latina.

Aunque el cuadro clínico del virus es leve, en el caso de las gestantes existen altas sospechas de que pueda provocar malformaciones cerebrales u otras alteraciones neurológicas en los recién nacidos.

Las autoridades sanitarias de la Florida confirmaron un nuevo caso autóctono de zika, en una localidad a 425 kilómetros de Miami, donde fueron detectados los primeros contagios domésticos.

La nueva víctima reside en el condado de Pinellas, y se suma a cuatro casos más detectados en la barriada miamense de Wynwood, donde se desarrolla una intensa ofensiva de fumigación contra los mosquitos que transmiten el virus.

La pesquisa va de puerta en puerta en busca de nuevos casos de esta enfermedad subestimada por el Congreso de Estados Unidos, criticado por su falta de acciones más contundentes para combatirla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103545-notifica-espana-237-enfermos-con-virus-del-zika>



Radio Habana Cuba